

OCTUBRE 2019



ciudadanía

ES EL
MOMENTO!

DE RECUPERAR
LOS DERECHOS ARREBATADOS

PERSONAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA



Nuestras propuestas:

MOVILIDAD



CCOO PROPONE PLANES DE MOVILIDAD SOSTENIBLE EN LA JUNTA DE ANDALUCÍA



La movilidad al trabajo es clave para la calidad de vida y trabajo de las personas trabajadoras, también para quienes trabajamos en las administraciones públicas.

El actual modelo de movilidad, basado en el vehículo particular impulsado por combustibles fósiles, **está obsoleto y debe modificarse**; dado que el 66% de los desplazamientos diarios se producen por motivos laborales, los trabajadores y las trabajadoras tenemos mucho que decir sobre las alternativas a implantar.

Este modelo de movilidad tiene graves consecuencias:

En nuestra salud

La contaminación del aire produce en Europa medio millón de muertes prematuras cada año, a lo que hay que sumar la siniestralidad laboral “in itinere”, es decir, yendo o volviendo del trabajo. **En Andalucía, entre enero y agosto de 2019 se han producido 9.251 accidentes “in itinere”, 549 de ellos han afectado a personas empleadas públicas.**

En la conciliación de vida personal, familiar y laboral

El tiempo de desplazamiento es elevado en muchos casos, un tiempo que no computa como jornada laboral y no se remunera.

En nuestro tiempo libre

El diseño urbanístico de las localidades está pensado por y para el coche privado. Esto dificulta las posibilidades de esparcimiento y ocio saludable.



En nuestros bolsillos

El gasto en transporte consume una parte significativa del salario de muchas personas, sin olvidar el grave problema de acceso al empleo que supone no tener coche dependiendo de dónde esté tu centro de trabajo.



CCOO promueve a todos los niveles un modelo de movilidad sostenible, saludable, eficaz y económico, basado en la intermodalidad, la incorporación de tecnologías alternativas a los combustibles fósiles, el fomento del transporte colectivo, el uso compartido de los vehículos, uso de la bicicleta...

Mesas de movilidad sostenible



Pero podemos actuar en cada centro de trabajo, promoviendo medidas y actuaciones para el día a día, concretas y sencillas.

Para impulsarlas, el sindicato propone la **constitución de “mesas de movilidad sostenible”**, en las que estén presentes la Junta de Andalucía, sindicatos, otras administraciones con competencias y operadores de movilidad. Estas mesas deben constituirse al menos en los mayores centros de trabajo de la Junta de Andalucía, sin perjuicio de la posibilidad de constituir las a nivel provincial. Las mesas de movilidad deben abordar en un primer momento un **diagnóstico** de la situación existente en cada centro de trabajo, que sea la base para negociar un **“Plan de movilidad sostenible”**, donde se recojan todas las medidas específicas a adoptar.

La lucha contra la siniestralidad “in itinere” debe tener su reflejo en las evaluaciones de riesgos laborales de cada centro administrativo, integrando los problemas de movilidad con la prevención de riesgos laborales.

Nos jugamos mucho



CCOO participó en las movilizaciones contra el cambio climático. Desde la movilidad al trabajo podemos aportar mucho a la lucha contra el cambio climático y por una economía sostenible. Nos jugamos mucho, **pongamos nuestro granito de arena por el medio ambiente, al mismo tiempo que mejoramos nuestras condiciones de vida y trabajo.**

NUESTRAS PROPUESTAS



Proponemos fomentar el desplazamiento en Bicicleta, Transporte Público, Motos y Coche Compartido y medidas de compensación para quien las lleve a cabo. Algunas de ellas son las siguientes:

- Coordinar personas para **compartir coche**, mediante una **APP**.
- Plazas de **aparcamiento gratuito** para vehículos **compartidos**.

- Fomento del **uso de la bicicleta**: aparcamientos cerrados y vigilados, bonus horario para quienes la utilicen...
- Pago total o parcial de **transporte público**.
- Línea extraordinaria de **anticipos reintegrables** para la adquisición de vehículos no contaminantes.
- **Formación** específica en materia de movilidad para el personal de la Junta de Andalucía.
- Negociar descuentos en la **adquisición de vehículos no contaminantes** para el colectivo de personal de la Junta.

Imagen de portada: Campaña de FSC CCOO *Hay que moverse*. Puedes encontrar el comic y vídeo en www.fsc.ccoo.es.

Autores: Felicia Lobo. Noelia Sierra. Gerard Vicedo. Ricard Pujadas.

BLOG ccooautonomicaand.com

WEB www2.fsc.ccoo.es/andalucia/autonomica



[FACEBOOK](#)



[TWITTER](#)



[INSTAGRAM](#)

autonomica-and@fsc.ccoo.es



#espúblicoSalvalo

Almería 950 18 49 19 - Cádiz 956 29 71 58 - Córdoba 957 22 13 74 - Granada 958 28 98 42

Huelva 959 49 68 69 - Jaén 953 21 79 69 - Málaga 952 64 99 45 - Sevilla 954 46 45 19